



Grupo De Trabajo De Justicia Cotidiana Realiza Cuarto Foro con los Temas sistema probatorio y medidas cautelares

El Grupo de Trabajo de Justicia Cotidiana realizó el cuarto foro “Hacia la construcción del Código Nacional de Procedimientos Civiles y Familiares. Retos y Análisis”, en la Facultad de Estudios Superiores plantel Aragón, de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), con los temas sistema probatorio y medidas cautelares. La coordinadora del Grupo, diputada Aleida Alavez Ruiz (Morena), resaltó que la trascendencia del Código Nacional de Procedimientos Civiles y Familiares es indiscutible para la vida cotidiana de las personas. Destacó la necesidad de establecer criterios legales sólidos en el nuevo código para dar certeza jurídica a los justiciables y operadores jurídicos en general.

<https://hojaderutadigital.mx/grupo-de-trabajo-de-justicia-cotidiana-realiza-cuarto-foro-con-los-temas-sistema-probatorio-y-medidas-cautelares/>